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IAIP-A 1-3.34/2014 

FECHA 13/10/2014 

ACTA NÚMERO 34/2014. INSTITUTO DE ACCESO. A LA INFORMACIÓN 

PÚBLICA. En la ciudad de San Salvador, a las diez horas con treinta minutos del 

día trece de octubre de dos mil catorce. Atendiendo a la convocatoria hecha por el 

Comisionado Presidente, Carlos Adolfo Ortega Umaña, para celebrar esta sesión 

ordinaria, estando presentes los Comisionados propietarios del Instituto de Acceso 

a la información Pública, en adelante, "El Instituto", o "IAIP" la señora: María 

· Herminia Funes de Segovia y los señores: Carlos Adolfo Ortega U maña, Mauricio

Antonio Vásquez López, José Adolfo Ayala Aguilar y Jaime Mauricio Campos Pérez,

conformando Pleno de acuerdo a los Arts. diez, once y doce del Reglamento de

Organización y Funcionamiento del IAIP Y Art. sesenta del Reglamento de la Ley

de Acceso a la Información Pública, así también, estando presentes los

Comisionados Suplentes, señora Deysi Lorena Cruz de Amaya y señores: Hernán

Alexander Gómez Rodríguez, Julio César Grande Rivera y Max Fern�ndo Mirón

Alfara; el Comisionado Presidente dio inicio a la sesión, proponiendo como puntos

de agenda los siguientes: 1) presentación y aprobación de la agenda; 2)

seguimiento a acuerdos adquiridos en la sesión de Pleno anterior: aprobación de

políticas de telefonía y uso de equipo y de la política institucional de archivo; y,

respuesta del Instituto al Oficio referente a la política de austeridad, remitido por el



Ministerio de Hacienda; 3) taller de datos personales; 4) presupuesto para el año 

dos mil quince, solicitado por el Instituto; 5) curso virtual "Derecho de Acceso a la 

Información Pública" impartido por la OEA, en el que participaron los empleados del 

Instituto; 6) puntos varios. PUNTO UNO: el Comisionado Presidente presentó la 

agenda a desarrollar en esta sesión y su contenido fue aprobado por unanimidad 

por el Pleno. PUNTO DOS: el Comisionado Presidente comunicó al Pleno que, tal 

y como se hace mención en el acta de sesión ordinaria de Pleno número treinta y 

dos del presente año, debido a la "política de ahorro y austeridad" establecida por 

medio del decreto ejecutivo número cuarenta y nueve, el Ministerio de Hacienda por 

medio de la Dirección General de Presupuesto informó al Instituto que congelará el 

cinco por ciento del presupuesto, el cual equivale a dos mil ochocientos cincuenta y 

cinco dólares con setenta y tres centavos, en respuesta a este oficio, el dos de 

octubre, el Instituto solicitó al Ministerio de Hacienda que no se congele dicho 

monto, debido al escaso presupuesto con el que cuenta el Instituto, el Pleno se dio 

por enterado de este punto. PUNTO TRES: el Comisionado Adolfo Ayala informó al 

Pleno que los días seis y siete de octubre se desarrolló el "taller de datos 

personales" en cooperación con EUROsociAL que contó con la presencia de cinco 

ponentes internacionales especialistas en datos personales y acceso a la 

información pública. Por su parte el Comisionado Jaime Campos informó a los 

Comisionados Suplentes que este taller se desarrolló como parte de la consultoría 

con EUROsociAL y que la primera fase de esta comprenderá la elaboración de 

lineamientos de protección de datos personales. El Comisionado Hernán Alexander 

Gómez manifestó que esta es una apuesta que favorecería a todo el país y que 

debería de incluirse a la empresa privada en el control del manejo de los datos 



personales como se hace en México. PUNTO CUATRO: el Comisionado 

Presidente informó al Pleno que el presupuesto del Instituto para el año dos mil 

quince fue a.probado por el Ministerio de Hacienda, pero todavía falta la aprobación 

de la Asamblea Legislativa, también mencionó que en este presupuesto se 

incluyeron dietas para los Comisionados suplentes, el Pleno se dio por enterado de 

este punto. PUNTO GINCO: el Comisionado Presidente presentó al Pleno el 

resultado del curso denominado "curso en línea sobre acceso a la información", 

impartido por la Organización de Estados Americanos (OEA) en el que participaron 

veinticuatro empleados del Instituto en forma voluntaria, y agregó que este curso 

fue financiado por la OEA y no con fondos del Instituto, el Pleno se dio por enterado 

de este punto. PUNTO SEIS: el Comisionado Adolfo Ayala preguntó al Comisionado 

Presidente, cuando será la fecha de entrega del "Reglamento interno del IAIP", el 

Comisionado Presidente manifestó que este será entregado por la Jefa de Recursos 

Humanos el 21 de Octubre del presente año, y a su vez el Comisionado Presidente 

informó que el manual de normas técnicas se encuentra en proceso de revisión por 

las jefaturas. CIERRE: No teniendo nada más que discutir ni hacer constar, se dio 

por finalizada la sesión a las quince horas con treinta minutos de su fecha de inicio, 

dándole lectura a la presente acta, la cual por estar redactada conforme a la 

voluntad de todos los miembros, ratificamo su contenido y firmamos. 
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